



Rencontre avec le DDFIP LE 06 février 2017

N°3 février 2017

Il s'agissait pour notre organisation syndicale d'évoquer avant le CTL, le sujet du SPF-E. C'est un sujet sensible dans le sens où ce rapprochement entre deux services ne va pas sans problème :

- Tout d'abord, la CGT a mis l'accent sur le principal changement dans les mutations du fait de cette réforme : l'obligation pour les agents de suivre la mission ; encore une fois la DG attaque les droits et garanties des agents,

- nous avons demandé au directeur d'attendre l'automne pour passer au SPF-E et non au 01 juin car il y a trop d'incertitudes aujourd'hui : problèmes informatiques, le personnel... les collègues qui travaillent déjà dans cette structure se plaignent des conditions de travail, d'un retour à l'âge de pierre.

Le directeur a consenti au report pour l'automne, confirmé par écrit le 08 février 2017.

Nous avons aussi évoqué la situation du SPF d'Aubusson avec l'hypothèse du départ du chef de service.

La situation de la TP Guéret a été évoquée compte tenu de la situation critique de cette trésorerie. Une réorganisation était envisagée. Depuis, effectivement cette nouvelle organisation a vu le jour. Mais, certains agents ont été surpris de la manière dont les changements ont été évoqués. Surprenant quand on sait que la direction prône le dialogue social...

La récupération d'énergie sur le site de Bercy

C'est le titre d'un article d'un numéro de « l'Essentiel » du 7 février (journal électronique de Bercy). On apprend que Bercy récupère de l'énergie et que « La maîtrise et la diminution des consommations énergétiques est un objectif permanent » - on s'en aperçoit aussi dans les départements.

« Un système de récupération de chaleur a été installé sur les machines de production de froid. Concrètement, un transfert d'énergie sous forme de calories s'effectue entre les installations dissipant de la chaleur quelle que soit la période de l'année et les besoins de chauffage des bureaux ».

Pas étonnant que des calories soient récupérées avec toute la matière grise qui œuvre dans le « paquebot ». On savait déjà que Bercy était un monde à part, pour finir de s'en convaincre il suffit de lire le livre « Dans l'enfer de Bercy » - Enquête sur les services du ministère des finances -de Marion L'HOUE et Frédéric SAYS (éditions JC LATTES). En plus des coups bas, nos éminences grises pédalent-elles pour produire cette électricité ?